
LES LENDEMAINS DU CONSEIL

RESSOURCES HUMAINES  

Nous sommes heureux de confirmer l'embauche de madame Floriane Martiat au poste d'inspectrice en
bâtiments et en environnement. Il s'agit d'un poste à temps partiel qui permettra d'assurer une bonne
couverture du service aux citoyens en complément aux tâches de M. Rioux qui continuera d'occuper son
poste à temps partiel.

Ce rapport n'est pas exhaustif et ne se substitue en aucun cas à l'ordre du jour, au procès-verbal ou à toutes autres communications de la Municipalité.
Pour plus d'informations sur les sujets discutés au conseil municipal, veuillez vous y présenter ou consulter le procès-verbal. 

 Maire: Jonathan Chalifoux Conseillers: David Cormier, Germain Pitre, Louis-Philippe Laprade, Réjean Collette, Marc-André Girard-Provost et Robert Mayrand

 

VOTRE CONSEIL MUNICIPAL VOUS INFORME !
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POMPIERS

Notre équipe de pompiers est maintenant complète avec l'ajout de trois nouveaux pompiers. Nous
félicitons M. Carl Simoneau, Mme Véronique Hannan-Hébert, ainsi que M. Rémi Lachance.

 

INSPECTRICE EN BÂTIMENTS ET EN ENVIRONNEMENT

 

Le Conseil a soutenu la recommandation défavorable émise par le CCU concernant le projet de la rue
des Monarques. Dans sa forme actuellement présentée, le projet ne répond pas aux critères et
objectifs du P.A.E. de façon acceptable, notamment en matière d'intégration et de diversité
architecturale. 

Nous recommandons au promoteur, s'il le désire, de déposer une nouvelle proposition répondant
davantage aux exigences de la Municipalité.

ACHAT EN COMMUN D'UNE BENNE À ASPHALTE

TRAVAUX PUBLICS  

La Municipalité est très fière d'annoncer la réalisation d'une première étape dans le projet de
partenariat des achats d'équipements avec la municipalité de Saint-Roch-de-Richelieu. En participant, à
parts égales dans l'acquisition d'équipements saisonniers ou à utilisation restreinte, cela assure à Saint-
Antoine-sur-Richelieu une meilleure gestion des ses équipements et un fardeau moins élevé au niveau
de leur acquisition. 

Il s'agit d'ailleurs d'une voie à privilégier, puisque le Gouvernement du Québec bonifiera son support
financier aux municipalités qui souhaitent effectuer l'achat d'équipement conjointement ou qui
souhaitent partager l'embauche de ressources humaines.

URBANISME  

P.A.E. RUE DES MONARQUES


